

Tagesmutterbetreuung in Bertschikon

Seit Anfang April bietet Priska Krienbühl (28), Fachfrau Betreuung, als Tagesmutter Betreuungsplätze für Kinder an der Postrasse 2 in Bertschikon an und arbeitet nach den Richtlinien von «Tagesfamilien Zürcher Oberland».

Text: Rita Gröbli, Fotos: zvg

Priska Krienbühl, was muss man sich unter einer Tagesfamilie vorstellen?

Eine Tagesfamilie ist bereit, ein fremdes Kind bei sich zuhause aufzunehmen. Sie integriert dieses in den Familienalltag und begleitet es nach den Grundlagen der frühkindlichen Bildung, Betreuung und Erziehung. Es ist wie mit einem eigenen Kind: Die Idee ist nicht eine Rundum-Betreuung, sondern mal wird gemeinsam gespielt, eine Geschichte vorgelesen oder ein Spaziergang unternommen, mal muss sich das Kind aber auch selber beschäftigen, und natürlich wird auch gemeinsam gegessen.

Das Modell Tagesfamilie ist ein bisschen in Vergessenheit geraten. Das ist schade, denn es bietet den Eltern eine grosse Flexibilität. Und die Gemeinde unterstützt bezugsberechtigte Eltern mit Subventionen.

Welche Anforderungen muss eine Tagesmutter erfüllen?

Das Wichtigste ist die Freude am Umgang mit Kindern. Man muss nicht zwingend eigene Kinder haben, aber man muss Erfahrung mit Kindern mitbringen – das ist eine Bedingung. Ich habe einige Jahre in einer Kita gearbeitet. Dann muss man verlässlich, geduldig, tolerant und verantwortungsbewusst sein. Die Organisation Tagesfamilien Zürcher Oberland bietet jährlich Weiterbildungen zu verschiedenen Themen an.



Liebevoll eingerichtete Räume für Kinder jeden Alters, und für Schülerinnen und Schüler wird zudem ein Mittagstisch angeboten.

Ab welchem Alter können Kinder bei Ihnen betreut werden?

Ich biete bereits eine Betreuung ab vier Monaten an. Mein Angebot besteht von Montag bis Freitag, von 6.30 bis 17.30 Uhr. Am Mittag biete ich zudem für Schülerinnen und Schüler einen gesunden und kindergerechten Mittagstisch an. Dabei dürfen die Hausaufgaben nicht vergessen werden, und ich unterstütze die Kinder dabei. Ich passe den Alltag jeweils dem Alter der Kinder an.

Wie kann man Sie kontaktieren?

Gerne erteile ich interessierten Eltern weitere Auskünfte. Sie erreichen mich per E-Mail unter priska_anon@hotmail.com Ich freue mich!



Tagesfamilien Zürcher Oberland

2005 wurde aus drei bestehenden Tagesfamilienvereinen der «Tagesfamilienverein Bezirk Hinwil» gegründet. 2014 folgte ein Namenswechsel zum heutigen Namen «Tagesfamilien Zürcher Oberland» (TFZO).

Seit der Gründung ist TFZO kontinuierlich gewachsen. Während der letzten 15 Jahre konnten mit 27 Gemeinden Leistungsvereinbarungen abgeschlossen werden. Seit 2017 gibt es auch eine Leistungsvereinbarung mit der Gemeinde Gossau ZH. Weitere Informationen: www.tfzo.ch